



**ARAG Allgemeine
Rechtsschutz-
Versicherung-AG**
ARAG Platz 1
40472 Düsseldorf

Klaus Heiermann
Leiter Hauptabteilung
Konzernkommunikation/Marketing

Telefon: +49 (0) 211 9 63-22 19
Fax: +49 (0) 211 9 63-22 20
klaus.heiermann@ARAG.de
www.ARAG.de

Düsseldorf, den 31. Januar 2011

Einzigartiger ARAG Elektronik-Schutz für Mikrowelle, Flatscreen, Notebook, Handy und Smartphone

- **Elektronik-Schutz in drei Leistungsvarianten**
- **Versichert auch Ungeschicklichkeit, Kurzschluss und Bedienfehler**
- **Neuwerterstattung für Elektro- und Gasgeräte bis zu zwei Jahre nach Kauf**
- **Solo oder in Kombination mit weiteren Modulen des neuen ARAG Haushalt-Schutzes abschließbar**

In dieser Form einzigartig auf dem deutschen Markt bietet die ARAG Allgemeine Versicherungs-AG ihren Kunden Schutz für viele Elektro- und Gasgeräte im Haushalt über eine Versicherung. Zur Wahl stehen die drei Leistungspakete Basis, Komfort und Premium: Schutz für Spülmaschine, Gasherd und Mikrowelle über Fernseher, Mediaplayer und Beamer bis hin zu Notebook, mobilem Navigationsgerät und Smartphone. Den Elektronik-Schutz gibt es als Einzellösung oder in Kombination mit den Modulen des neuen ARAG Haushalt-Schutzes 2011.

Ungeschicklichkeit, fehlerhafte Bedienung und Kurzschluss sind häufige Ursachen für Schäden an Elektronikgeräten. Mit dem neuen Elektronik-Schutz der ARAG gibt es nun einen auf dem deutschen Markt einmaligen Versicherungsschutz, der auch solche Gefahren versichert.

Je nach Bedarf kann der Kunde bei der ARAG zwischen drei Leistungsvarianten wählen: Basis, Komfort oder Premium. Der Basis-Schutz versichert Haushaltsgeräte wie Küchengeräte (Herd, Mikrowelle,

Aufsichtsratsvorsitzender:
Gerd Peskes
Vorstand:
Dr. Paul-Otto Faßbender (Vors.),
Dr. Johannes Kathan, Werner Nicoll,
Hanno Petersen, Dr. Joerg Schwarze
Sitz und Registergericht:
Düsseldorf, HRB 1371
USt-ID-Nr.: DE 119 355 995

Spülmaschine), Kühlschrank, Waschmaschine und Trockner. Fernseher, DVD-Player, Fotoapparate, CD- und MP3-Player werden über das Komfort-Paket abgesichert. Der Premium-Schutz schließlich umfasst alle weiteren Geräte u.a. für Spiel und Spaß, z. B. die Spielekonsole, PCs, mobile Navis oder Smartphones. Die Pakete bauen aufeinander auf: mit dem Premium-Schutz hat der Kunde also auch gleichzeitig alle Haushaltsgeräte sowie die Bild- und Tongeräte abgesichert.

Als Solo-Variante kann der ARAG Kunde den Elektronik-Schutz bereits ab 7,90 Euro pro Monat vereinbaren. Sämtliche Geräte (also auch Spielekonsolen, Smartphones, usw.) sind mit 19,90 Euro pro Monat umfassend geschützt. Damit ist der Elektronik-Schutz der ARAG in Summe deutlich günstiger als der anderer Anbieter, die ihren Versicherungsschutz auf ein einziges Gerät und niedrigere Versicherungssummen beschränken.

Die ARAG leistet bis zu 5.000 Euro je Schadenfall und abhängig von der gewählten Leistungsvariante bis zu 20.000 Euro pro Jahr. Dabei ersetzt das größte Familienunternehmen in der deutschen Assekuranz für bis zu 2 Jahre nach Kauf des Gerätes den Neuwert; bei älteren Geräten gibt es anteilmäßigen Ersatz. Der Kunde beteiligt sich pro Schaden immer nur mit 50 Euro.

Das besondere an dem Elektronik-Schutz der ARAG ist, dass er sich nahtlos in den neuen ARAG Haushalt-Schutz integrieren lässt. Kern des neuen Haushalt-Schutzes ist der Hausrat-Schutz. Auch hier stehen den ARAG Kunden drei Leistungsvarianten zur Wahl: vom soliden und preisgünstigen Basis-Schutz bis hin zum Premium-Schutz mit Top-Leistungen und einer Absicherung bis in fast jedes Detail. In Kombination mit dem Hausrat-Schutz erhält der Kunde einen Preisvorteil von 30 Prozent auf den Elektronik-Schutz. Das innovative Konzept des ARAG Haushalt-Schutzes 2011 geht damit weit über die klassische Hausratversicherung hinaus.

Die ARAG Allgemeine Versicherungs-AG ist der Kompositversicherer im Konzernverbund der ARAG – dem international anerkannten unabhängigen Partner für Recht und Schutz. Die ARAG ist das größte Familienunternehmen in der deutschen Assekuranz. Mit seinen 3.500 Mitarbeitern erwirtschaftet der Konzern ein Umsatz- und Beitragsvolumen von knapp 1,4 Milliarden €. Außerhalb Deutschlands ist die ARAG in weiteren zwölf europäischen Ländern und den USA für ihre Kunden aktiv. Auf dem US-amerikanischen Rechtsschutzmarkt nimmt die ARAG heute eine Spitzenposition ein. Darüber hinaus ist der Konzern in Spanien und Italien mit seinen Rechtsschutzprodukten Marktführer.